
l 

MIGUELTURRA 2 

«HASTA QUE LLEGO 
SU HORA» 

Se pensaban el PP y José M.' Aznar 
que nunca iban a llegar al gobierno de 
la nación. De ahí que en los últimos 
tiempos no escatimaran medios, presos 

PSOE de una histeria irracional, con tal de 
descalificar al gobierno del PSOE y de 
Felipe González. Pero estamos en 

democracia ... Y desde hace unas semanas, José M.a Aznar 
es el Presidente del Gobierno de España, el Presidente de 
todos, por mucho que a nosotros nos hubiera gustado, y 
mucho nos tememos que nos seguirá gustando, otro presi
dente. 

En esta su hora de gobernar, el Sr. Aznar podrá com
probar en came y hueso cuán difícil es la tarea de gober
nar, que tan fácil se ve desde la oposición. Comprobará en 
definitiva que una cosa es predicar y otra dar trigo. Por lo 
que a los Socialistas respecta, ya lo ha dicho Felipe 
González, haremos una oposición seria y rigurosa, pero 
respetuosa y leal, por el bien de nuestra sociedad demo
crática, para diferenciarla de la que ha hecho el PP duran
te los dos o tres últimos años. A ello nos sumamos los 
socialistas miguelturreños. No caeremos en la puerilidad 
de calificar al Aznarismo como una enfermedad, o no 
pasaremos de un grotesco <<; Váyase Sr. González!» a un 
esperpéntico «¡Véngase Sr. Pujol»! 

Porque por la boca muere el pez: Decían que había más 
de 8.000 altos cargos en la Administración, y cuando lle
gan al gobierno se dan cuenta de que éstos realmente no 
son ni quinientos, como así lo ha reconocido su Secretario 
de Estado de Comunicación. ¿Cómo van a suprimir enton
ces los ¡5.000! que pretendían para eliminar el ¡derroche! 
socialista? O también, no hace muchos días, van y dan el 
visto bueno a más de 33.000 millones de pesetas para el 
Plan de Empleo Rural (PER) en Andalucía y Extremadura, 
e incluso les pareció insuficiente, ¡nada más y nada menos 
que para el «voto cautivo»! ¿Qué pasa, que el PER ya no 
«cautiva»? Ni siquiera el «ABC» levantó la voz esta vez 
contra el PER. 

Tras su discurso de investidura el Sr. Aznar declaró que 
había hecho un discurso centrista para un proyecto cen
trista de gobierno. Nos preguntamos si era esa su voluntad 
política natural o si tal vez es el fruto de su obligada cola
boración con los nacionalistas, nosotros deseamos since
ramente que lleve a cabo una política de centro, pero, por 
contra, observamos numerosos indicios de la derecha a su 
alrededor. Y no nos referimos ya a detalles más propios de 
la extrema derecha, como el del alcalde popular que se 
negó recientemente a dedicar una calle, en un pueblo de 
Málaga, a ¡Pablo Picasso!, sino a cosas como por ejemplo: 

N I 
a) Que el nuevo Secretario de Presupuestos del 

Ministerio de Economía, José Folgado, sea un hombre 
vinculado a la CEOE (la gran patronal) y a José M.' 
Cuevas desde siempre. Cuando esta asociación es la que 
va a presionar al máximo al Gobierno en: pensiones y ser
vicios sociales a la baja, despido más libre ... 

b)Que la nueva Ministra de Justicia, además de perte
necer a la asociación más conservadora de los jueces, en el 
Consejo del Poder Judicial ha estado apoyando al juez 
Pascual Estivill, el cual está acusado de prevaricación, 
delito fiscal y cqhecho por el fiscal anticorrupción. 

c) Que la nueva Ministra de Educación hable de un 
apoyo descarado a la enseñanza privada en detrimento de 
la pública. ¿Cómo afectará esto a nuestros pueblos donde 
la enseñanza privada no es negocio? Por no hablar de la 
metedura de pata, cuando dijo que los agricultores cobra
ban demasiadas subvenciones. Ya que éstas las da la 
Unión Europea y a todos los agricultores europeos. 
Esperemos que no llegue al extremo del alcalde del PP de 
Oviedo que ya ha privatizado hasta los cementerios. 

d) Que el Ministro de Fomento (antes Obras Públicas) 
hable de un brutal recorte inmediato, ¿afectará a la autovía 
Puertollano-Ciudad Real de enlace con otras, vital para el 
desarrollo de nuestra provincia? ¿Al Plan Hidrológico 
Nacional? .. 

Así podríamos seguir, poniendo ejemplos dudosos de 
una política de centro. Porque todos estamos de acuerdo 
en, por ejemplo, mejorar la economía O en reducir el paro, 
pero ¿cómo se consigue esto? Una vez de acuerdo en los 
objetivos, en política lo más importante no es el ¿qué?, 
sino el ¿cómo? 

PARTIDO SOCIAliSTA OBRERO ESPAÑOL 

IZQUIERDA 
UNIDA 

Al igual que el tema del 
vallado de RENFE, conseguir 
un verdadero, digno y efectivo 

BONO-BUS era una de nuestras metas más fundamenta
les y prioritarias. y lo decimos desde la legitimidad que 
nos da el hecho de haber luchado durante años por este 
logro. 

En los presupuestos Municipales de la anterior legisla
tura (año 91 al 95), se pueden ver las continuas propuestas 
de IZQUIERDA UNIDA con respecto al BONO-BUS. 
Estuvimos con nuestras ideas y presión, en todas la reu
niones a las que se nos convocó. Disponemos de un dos
sier completo para promover (en su día) una recogida de 
rtrmas, como medida de presión al Ayuntamiento y 
Empresa Concesionaria, pero ante iniciativas muy loables 
de otros colectivos y que nosotros aplaudimos y apoyamos 
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en su momento, dejamos el protagonismo a estos colecti~ 
vos y estampamos nuestras firmas. En resumen, toda 
nuestra lucha ha sido reconocida por los ciudadanos y el 
propio Gobierno Municipal. 

Y ahora preguntamos, ¿dónde estaban estos señores de 
la derecha, que aparecen ahora como salvapatrias?, segu
ro que muchos de ellos no sabían ni que existía este pro
blema. 

Pasemos ahora con respecto a los precios del autobús, 
a lo que teníamos en un pasado muy reciente y lo que tene
mos en la actualidad. 

Antes. Un precio de 125 ptas. por viaje y un BONO
BUS de 1.100 ptas. 

Ahora. En un principio y mediante la negociación con 
la empresa, se consigue el compromiso por escrito de 
mantener el precio del viaje hasta elide enero de 1998, 
bajando el BONO-BUS a 1.000 ptas., actualmente y en 
función de la subvención inicial de 1.000.000 ptas. del 
Ayuntamiento, se ha rebajado el precio del BONO-BUS a 
850 ptas. para (inicialmente también) Empleadas de Hogar 
y Estudiantes. 

Alguien podrá pensar, que estos logros conseguidos 
son escasos, pero también quiero recordarles que hace 
escasamente unos meses NO TENlAMOS NADA. 

Por supuesto que nos hubiese gustado contar con una 
partida presupuestaria más amplia y llegar a todos los 
usuarios, y por eso apoyamos las propuestas de otros gru
pos de una mayor aportación económica para el BONO
BUS (cuestión que parece ser le da miedo reconocer a la 
derecha). 

Al mismo tiempo decirles a los ciudadanos, que todo 
lo conseguido no es más que el inicio. Ye1 consenso COn
seguido de todos los grupos políticos, en el reparto del 
BONO-BUS, ha sido gracias a la iniciativa de la 
Concejalía de Transportes, ya que la derecha no ha reali
zado nunca propuestas alternativas, a pesar de que se le 
dieron plazos más que suficientes para ello. 

Mientras que la derecha reconoce no saber las iniciati
vas a tomar a partir de ahora, desde IZQUIERDA UNIDA 
le proponemos a los usuarios del autobús, (cuestión que ya 
dijimos en su momento); que organicen y legalicen una 
ASOCIACION en defensa de sus intereses. Y para este 
objetivo y cuantos quieran, nos tendrán a su entera dispo
sición. 

Mientras que unos hacen solamente ruido, y a pesar de 
sus amenazas e insultos, otros trabajamos en su día y 
seguiremos trabajando. Ya que si hoy tenemos BONO
BUS subvencionado es en un gran porcentaje gracias a 
IZQUIERDA UNIDA. 

Por último, desde IZQUIERDA UNIDA estamos dis
puestos a celebrar, con el resto de formaciones políticas, 
cuantos debates sean necesarios para una mejor compren
si6n y análisis de los ciudadanos, como así le hicimos 
constar en un escrito dirigido al Presidente del Partido 
Popular. 

IZQUIERDA UNIDA 

CIIRTIIS DE lOS lECTORES INICIADA LA 2ª FASE DEL PROGRAMA 
RECUERDO AGRADECIDO Y DESPEDIDA 

Cuando se Rcerca el final de eurso, después 
de relIexionar, he decidido que también seu el 
mOluento de finalizar mi vida profesional. 

En es.tos Rlomentos, surge en mi corazón la 
ne" .. ~,idud de despedirme de muchas personas 
que hnn heeho muy grata mi estancia en 
Miguelturra. No podré hacerlo de forma perso
nal a todos, pero sean estas Imeas la expresi6n 
de mi .AOIOS DESDE EL CORAZON», que 
más debería ser un hasta siempre. 

Rtsan por mi mente mi..; antiguos alumnos 
y almunas, para ellos mis mejores deseos de 
felicidad junto a mi recuerdo cariñoso. 

A todas las personas de las distintas 
lustirnciones Locales, y a los padres y madres 
que de fonna voluntaria prestaron su entrega y 

participaci6n al Centro a través de los diversos 
Consejos Escolares y de las Jmltas Dir","1ivas de 
la AMPA, quiero expresar mi sincero agradeci
miento por su valiosa colaboraci6n y por la 
acogida y respaldo que me han dj"l,ensado en 
el periodo que he desempeñado el servicio y 
responsabilidad de la Direcdón. 

Deseo pedir disc-ulpas por ruis errores y por 
los momentos que no he sabido atender o CQIn

prender debidamente y reitero al despedirme 
mi sincera ami~iad y mi reeueroo cariñoso y 
agradecido para Miguelturra y sus buenas gen
tes. 

Chnnen Monroy Hidalgo 
Direc10ra del C.P. «Pradillo» 

DE GARANTlA SOCIAL 
El pasado 22 de abril tuvo lugar en 

la Casa de la Cultura el acto de fuma 

de los contratos de aprendizaje por 

parte de los alumnos del Programa de 

Garantía Social en la modalidad de 

Formación-Empleo y con el perfil pro

fesional de Operarios de Jardinería y 

Viveros, que se está desarrollando en 

este Ayuntamiento desde el 23 de 

octubre del pasado año. Al mismo 

asistió don Rornán Rivero, alcalde de 

la localidad, que procedi6 a la firma de 

los contratos en representación del 

Ayuntamiento; al mismo tiempo, 

dedicó unas palabras a los alumnos 

haciéndoles ver la importancia de lo 

que representa la firma de un contrato 

de trabajo y animándoles a encarar con 

ánimo e ilusión los seis próximos 

meses de trabajo. 

Con este pequeño protocolo se da 

por finalizada la primera fase de este 
Programa que ha tenido una duración 

de seis meses y, así mismo, sirve para 

inaugurar la segunda fase con igual 

duración·a la primera. 

Durante la primera fase, en la que 

prima la parte formativa, los alumnos 
(pasa a página 5) 
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